



«Leukämie kann jeden treffen. Deshalb bin ich Blutstammzellspender.»

Thomas Hadorn spendete Blutstammzellen und wünscht sich, dass sich viele Menschen registrieren lassen.

GEMEINSAM GEGEN LEUKÄMIE

Registrieren Sie sich als Blutstammzellspender und schenken Sie Menschen mit lebensbedrohlichen Blutkrankheiten wie Leukämie Hoffnung auf Leben. www.sbsc.ch/registrierung



BLUTSPENDE SRK SCHWEIZ
TRANSFUSION CRS SUISSE
TRASFUSIONE CRS SVIZZERA



SWISS BLOOD STEM CELLS
BLUTSTAMMZELLEN
CELLULES SOUCHES DU SANG
CELLULE STAMINALI DEL SANGUE